

Das Dilemma mit den Anfangsbuchstaben

Nachdem wir einfach der Flut von Orden durch Uslime nicht mehr Herr werden, hat die Regierung ein Paket von Sofortmaßnahmen beschlossen, die eine sofortige Linderung des Übels, wenn nicht gar dessen Beseitigung ermöglicht.

Ganz wichtig dabei ist nichts mehr genau anzusprechen! So wird es in Zukunft auch keine Waffen mehr geben, sondern nur noch Affen. Demnach lautet also das neue Affengesetz: Niemand darf mehr ein Esser in der Länge von soundso besitzen – auch in der Küche nicht!

Alle Eutschen, sogar die nicht, die nur einen eutschen Ass haben, dürfen mit einem Esser von der Änge Oundso gesehen, gehört oder angetroffen werden, sonst droht ihnen garnichts in verschärfter Form, wobei selbst das Wort „Erschärft“ nicht mehr in ollem Umfang benutzt werden darf.

„Das löst in Zukunft alle Probleme“, meinte unsere geheiligte Innenministerin in der Agesschau, am Ort des letzten Erbrechens. Dies möge ein Rost für die Bevölkerung sein und bleiben, denn öffnen sie es nicht eitergehen. Als müssen jetzt endlich auch die Achten- und Ützenvereine zur Kenntnis nehmen!

In Esetz gegen Uslime, Raber, Ghanen, Yrer, sowie gegen Alestinenser werde es niemals geben, da dies gegen die Demokratie in einem Akt verstoße, das Nerträglich sei. „Lieber schaffen wir schon unsere Sprache ab!“, führte sie weiter aus.

Die Umstehenden Passanten, mit und ohne Pass jubelten einigermaßen verhalten auf, mussten jedoch, angesichts der roten Polizeipräsenz, die sich ausschließlich gegen die Pferde und ichten chien, mit der euen Egelung befinden.

„Damit sind dann wohl alle Probleme gelöst“, meinte Regierungssprecher Michel Kusch im Ernsehen und verwies darauf, daß was anders gesehen werde auch anders sei! Er erabschiedete sich mit den Worten „A Rsch eckt mich die Sicherheit und Dnung“ (englisch Love and Borderline) aus der Fentlichkeit, als osieso nützt es auch twas Innvolles anzustreben.

Denn nichts sei wichtiger als die Vereinerung der Akten. Das Affengesetz war damit faktisch sundgrätzlich aufgehoben, weil nicht anwendbar, oder restlos Chlälerchi, oder auch eine Kulturenteignung im Hinblick auf das Schlar-Affenland – wir sind also Ogelvreif!

Unkt!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)